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Bonjour chers ami(e)s, adhérent(e)s, 

 
Dans cette lettre mensuelle, vous trouverez le compte rendu de notre AG qui a eu lieu 
le 4 avril 2014, un compte rendu succinct de la réunion de bureau qui s’est déroulée le 
8 juin 2014, une présentation des nouvelles attributions des différents membres du 
bureau et deux messages personnels de nos président(e)s “passé” et “actuelle”. 
Vous trouverez aussi une offre de cessation de clientèle pour départ à la retraite et un 
complément d’information pour les déclarations URSAFF rédigé par Bernard.  
Bonne lecture et bonnes vacances pour ceux qui y sont en ce moment …  
Isabelle, Sophie et Aymeric pour le bureau  
 
 
Le CR de l'AG  

Lors de notre AG, plusieurs thèmes ont été abordés comme le bilan administratif et 
financier de l’ANKF, le point sur les actions juridiques.  
Bruno nous a fait part de son souhait de quitter la présidence de l’ANKF et de 
maintenir son activité au sein du bureau, nous avons procédé à l’élection du nouveau 
bureau.  
Nous sommes entrain de réfléchir à la possibilité d’ouvrir l’ANKF à des non kinés, 
professionnels du fascia, comme des chirurgiens ou chercheurs du monde du fascia 
qui aimerait soutenir notre asso.  
Nous avons eu le plaisir d’entendre Sophie et Jeanne sur leur intervention auprès de 
la section locale de Basse Normandie de la section Mutualiste de l’EDF : accueil 
chaleureux, contacts agréables et souhait de travailler en réseau. 
Lire la suite 
 
 
Le CR de notre réunion du 8/06 

A cette occasion, nous avons remercié 
chaleureusement Bruno pour tout ce qu’il a 
réalisé pour notre asso depuis 10 ans. En 
cadeau, nous lui avons offert un ordinateur 
..afin qu’il pense à nous chaque jour ..  
 
Nous avons réfléchi sur différents thèmes : 

 l’organisation générale de l’association 
(voir nouvelles attributions),  

 la pertinence de créer une fédération 
internationale ou européenne,  

 la démarche de reconnaissance de la fasciathérapie auprès des mutuelles,  

 la communication externe auprès des patients, médecins, journaux, 
(plaquette, press book, affiche, … ) et communication interne (plaquette à 

http://ankf.fr/all-blogs/public/documents_methode/documents_ankf/CR_AG_ANKF_4_avril_2014.pdf


refaire, offre aux adhérents, …),  

 l’action auprès du CNO et le suivi des actions juridiques,  

 les suites données au congrès, dès maintenant, une vidéo de remerciements en 
ligne. Voir la vidéo   

Présentation des nouvelles attributions des différents membres du 
bureau 

 
Présidente : Anouk Serre 
Vice président : Cyril Dupuis 
Secrétaire : Isabelle Bertrand 
Secrétaire adjoint : Sophie Renet(lettre mensuelle) ; Marion Boisseau (annuaire et 
mails)  
Trésorier : Marie Hélène Hevin 
Trésorier adjoint : Aymeric Ribadeau 
 
Un petit mot de Bruno 

 
« Chers tous, amis fasciathérapeutes 

J’ai annoncé lors de la dernière AG que je ne poursuivais pas à la 
présidence de l’ANKF, souhaitant me consacrer au développement de 
projets plus personnels autour de mon cabinet. L’usure venant 
également, avec ces années, marquer ma réactivité et ma créativité, 
j'ai préféré passer la main et laisser la place à de nouveaux talents et 
des motivations encore fraiches. 
Je suis très touché par toutes les marques de sympathie et les 

remerciements qui m’ont été manifestés depuis. 
Je tiens à remercier toutes les personnes du bureau pour la rapidité et la qualité de leur 
adaptation à cette nouvelle qui les a surprises, n’ayant pas pris le temps de les préparer à 
cette décision assez soudaine. 
Depuis, nous avons consacré une journée à la nouvelle organisation de notre bureau et 
à l’élaboration de projets d’avenir pour l’association et je crois que ce nouveau bureau 
saura trouver de nouveau modes de fonctionnement et améliorer son efficacité dans ses 
actions. 
Un grand merci à Anouk qui a accepté d’endosser la présidence et autour de qui les 
nouveaux élans pourront s’articuler. Pour l’accompagner dans sa prise en main de 
l’ensemble des dossiers et  la mise en place de la nouvelle organisation, je reste cette année 
encore membre du bureau, heureux de pouvoir suivre l’évolution de notre belle 
association… 
Amicalement, 
Bruno Dutemple » 
 
Un petit mot d’Anouk  

“Chers adhérents,  
C’est avec plaisir et honneur que je prends la succession de Bruno pour 
la présidence de notre association. Je remercie le bureau pour sa 
confiance et je ferai de mon mieux pour assumer la tâche qui m’a été 
attribuée. 
Je souhaite, accompagnée d’une équipe fort dynamique, poursuivre le 
travail commencé afin que notre belle pratique continue à avoir sa 

http://ankf.fr/dotclear/index.php?post/2014/06/17/Le-premier-clip-du-congr%C3%A8s


place dans le domaine de la santé et de la recherche sur le fascia. Le congrès “Fascia-sport 
et récupération”, réalisé par le précédent bureau en Avril 2014, en est un très bel exemple.  
En attendant une prochaine rencontre, je vous souhaite un très bel été. 
Anouk Serre” 
 
 
Offre de cession de clientèle  

 
De la part de Ghislaine Boulais :  
Urgent cause retraite, céde clientèle Fascia sur Nantes( quartier Procé nord ouest) 
ds cabinet de groupe Fascia  
Petit prix et loyer modeste. 
Tél: 02 40 74 28 28 
06 80 459 450 
 
Complément d’information pour les déclarations URSAFF 

Bernard a réalisé pour nous, une synthèse des informations utiles pour remplir nos 
déclarations URSSAF. Voir le document 
 
Rappel concernant l’espace adhérent et le site de notre assso 

Un seul trousseau d’accès pour l’espace adhérent et pour la lecture de l’annuaire 
des adhérents (2 onglets en haut de chaque page du site ankf) : 

 utilisateur : ankf 

 mot de passe : annu.ankf    
 
En revanche, pour modifier vos coordonnées sur l’annuaire, cela nécessitera, en plus, 
le recours à votre trousseau personnel, (celui que vous avez défini lors de la 
création de votre compte). Un lien « mot de passe perdu » vous permet de recréer un 
accès à partir de l’adresse email utilisée lors de cette création de compte. 
 
Enfin, pour toute autre difficulté particulière, vous pouvez écrire à 
ANKFascia@gmail.com pour demander de l’aide, Marion Boisseau se fera un plaisir 
de vous aider ! 
 
Notez qu’il arrive que le site soit indisponible sur des périodes de quelques minutes, 
désagrément lié à notre serveur. Merci de réessayez un peu plus tard…  

 
 
 
 

Dans notre prochaine lettre, nous vous 
présenterons nos réflexions autour de la pertinence 
de mener des recherches sur la fasciathérapie (un 
compte rendu de notre réunion du comité 
scientifique du 8 juin) et vous proposerons un 

sondage en ligne afin de connaître votre souhait (ou non) de participer à une 
éventuelle étude.  
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